
7 Pièces

260 m²

Réf. 3312176

3 250 000 €

Morzine
Maison à vendre (74110)
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Ce  chalet  est  un  superbe  exemple  d’un  chalet  de  luxe  à  vendre  à

Morzine.  Généralement,  un  client  recherchant  un  bien  de  ce  standing

devrait  acheter  sur  plan  et  attendre  qu’il  soit  construit.  Nous  sommes

heureux  de  proposer  à  la  vente  ce  chalet  unique  qui  peut  être

immédiatement  disponible.Sa  position  élevée  lui  confère  de  superbes

vues sur le village et les pistes du Pléney. Son orientation sud-ouest lui

garantit  une  excellent  ensoleillement  et  de  magnifiques  couchers  de

soleil  visibles  depuis  sa  terrasse  et  sa  superbe  pièce  de  vie.Ce  chalet

neuf de 260 m² livré en 2022 répond aux plus hauts ...

A  fabulous  brand  new  chalet  just  completed  in  a  great  area  of  Morzine.Recently

built to a high standard and benefitting the most recent building regulations in terms

of heating and insulation this chalet is to be admired. Built mainly over 3 levels the

chalet  boasts  260sqm  of  habitable  area.  There  is  a  fabulous  vaulted  open  plan

living area opening onto great terrace area. Its elevated position offers superb views

over  the  village  and  the  Pléney  slopes.  Its  southwest  orientation  guarantees

excellent  sunshine  and  stunning  sunsets  from  its  terrace  and  garden.There  are

some fantastic ...
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